

IHR WEG ZU UNS.

Der Fußweg vom Parkhaus Olof-Palme-Allee zum Empfang Friedrich-Ebert-Allee 71-77, Haus 1. (ca. 20 Min.)

Bitte verlassen Sie das Parkhaus auf die Nahum-Goldmann-Allee und gehen Sie ca. 100m nach links. Dann links in die Olof-Palme-Allee abbiegen bis Sie zur Friedrich-Ebert-Allee kommen. Dort wieder links abbiegen und über die Telekom-Brücke die Straße queren. Folgen Sie der Straße am Ende der Brücke für etwa 100 Meter. Der Eingang zum Haus 1 befindet sich auf Ihrer rechten Seite. Melden Sie sich bitte am Empfang.

HOW TO FIND US.

Walk from the car park in Olof-Palme-Allee to the reception of Friedrich-Ebert-Allee 71-77, building 1. (approx. 20 Min.)

Please leave the car park on Nahum-Goldmann-Allee and turn left. Then turn again left into Olof-Palme-Allee. Follow this road up to Friedrich-Ebert-Allee. Turn left and cross the road via Telekom-bridge. At the end of the bridge, please follow the road for approx. 100 m. The entrance to building one is now located to your right. Please sign in at the reception.

